

Club de lecture : mardi 17 janvier 2023
(Auteurs Suisses)

Magda B. : Courir dans les vagues Harry KOUMROUYAN

Avec ce roman nous abordons une histoire de famille touchante et passionnante, celle d'un adolescent qui se promet de retrouver son père. Il se lance dans d'aventureuses recherches, aidé d'une photo et de quelques rares indices et entreprend une course à travers le monde.

C'est aussi une quête identitaire pour ce jeune homme qui a besoin de réponses pour démarrer sa vie.

Un bon roman, une belle écriture qui nous tient en haleine jusqu'au bout.

Janine H. : Vers vos vingt ans Laurence VOÏTA

De vieux albums photos de Mathilda et Jean, ses grands-parents disparus récemment, ainsi que des lettres vont plonger Myriam dans la vie de ses ancêtres.

Elle découvre ainsi : les années de guerre, le couple qui se construit, les amitiés, les voyages, les drames....

Sa mère, Anne, ne souhaite pour rien au monde l'aider dans sa quête aux souvenirs.

Que cherche-t-elle à cacher ? Quel est le secret qui a fait de cette mère une personne froide et distante avec sa fille ?

La plume de Laurence Voïta, douce et nostalgique nous révèle peu à peu qu'elles ont été les vies des membres de la famille de Myriam.

Une touchante histoire de famille, un très beau roman.

Janine D. : Le premier oublié Cyril MASSAROTTO

Roman tout en pudeur, qui nous emmène avec humour et délicatesse aux frontières de la mémoire, des souvenirs et de l'amour filial.

Depuis quelques mois, Madeleine oublie. C'est Thomas, son fils, celui qui s'occupe d'elle qui sera le premier oublié. Il l'accopagne dans l'implacable avancée de la maladie d'Alzheimer.

Entre tendresse et amertume, ce roman à deux voix est une fiction réaliste, un récit bouleversant.

Jacquelin B. : Agnès Peter STAMM

Ce roman est une histoire dans l'histoire.
Une jeune femme va demander à son amoureux d'écrire une histoire sur elle.
L'écrivain va projeter, alors, son futur, leur futur...
À partir de là, la fiction va intervenir sur la réalité au risque de prendre le pas sur elle.
Ce livre est une réflexion sur la complexité du sentiment amoureux mais aussi sur l'écriture et le métier d'écrivain.
Un roman qui peut être déstabilisant, troublant.

Sylvie M. : Les trois singes Florian SÄGESSER

À l'approche de son mariage, Brian réunit ses amis, Mike le voyageur et Ruffy l'éternel étudiant aborigène.
Du feu dans le ciel de Sydney au bleu des vagues de la Great Océan Road, en passant par les artères pleines de vie de Melbourne, les trois compères tracent leur route avec légèreté.
Mais ce périple réveillera d'anciennes histoires et après la découverte du corps d'une mystérieuse jeune femme sur la plage de Devil's Elbow, le trio sera accusé du meurtre par le commissaire Redneck.
Joli roman de détente où le décor Australien apporte un souffle réjouissant.

Anne-Lyne T. : La ferme. Anne-Frédérique ROCHAT

L'auteur aborde avec ce roman la question du lien amoureux mais aussi l'œuvre du temps.
Un très beau récit tout en sensibilité qui nous parle de l'attirance physique, de l'accord parfait entre deux êtres mais aussi de la parentalité, du choix de devenir parents et de l'absence.
Un récit qui nous propose des allers et retours entre le présent et le passé :

Didier M. .Mais entrez donc ! Eric ROCHAT

Eric Rochat a pratiqué durant 40 ans l'art de la médecine de famille dans les villages de Saint Lègier et Blonay, il décrit son expérience de médecin de campagne et de ville. Ses remplacements au début de sa carrière en Valais vont durablement influencer sa pratique future.
Son livre témoignage est truffé d'anecdotes, tantôt croustillantes, tantôt déroutantes et parfois éloignées de la pratique médicale à proprement dite.
Au fil de la lecture, on mesure l'évolution du métier de praticien, ainsi que les progrès considérables de la science médicale.

Un témoignage intéressant qui met en lumière l'évolution de la société et de la pratique des métiers de contact. Un livre plaisant et agréable à lire.